

秋の運動がスタート

仲間ふやし・署名を集め 消費税増税中止の実現を



札幌市中央区
南1条西14丁目
TEL281-2808
FAX281-2832
ホームページ
<http://www.tyu-min.com>
Eメール
info@tyu-min.com

民商では、9月～11月を「秋の運動」と位置付け、仲間ふやし(拡大)や署名運動に力を入れています。10月にも消費税増税を実施するかどうかを決めるという緊迫した情勢だけに、私達の運動がますます重要になっていきます。

ススキノで

念願のお店をオープン!

「ススキノでお店をオープンしたいが、資金が不足している。相談ののってほしい」と事務所に連絡があり、さっそく尾谷幸子ススキノ支部役員(副会長)と事務局長で対応しました。

「さんは「店舗の方はなんとかあったが、運転資金がある程度ほしい」との事。尾谷支部役員から、事業計画を立てる事や、必要な金額を計算する事などをアドバイス。

「民商はいつでもあなたの味方です。ぜひ仲間になってほしい」と訴え、その場で入会。

8月下旬のオープンには、根本純希会長や尾谷副会長、棟方直仁常任理事も駆けつけ激励しました。



吉田副会長が商工新聞増やす

秋の運動のスタートをきったのは、第1支部の吉田正幸副会長。知り合いに商工新聞を購読してもらい、さっそく事務所に「商工新聞を増やしたぞ!」と連絡が入りました。

6日(金)には宮坂八重子支部長(常任理事)と宣伝カーを走らせ、中央区に民商をアピールしました。民商の名前を聞いた方が宣伝カーを追いかけ「商売をしていて、相談ののってほしい」と問い合わせる一幕も。

「宣伝カーにさっそく反応があった。動けば情勢は変わる」と確信にしています。

絶対中止! 消費税大増税 消費税大増税ストップ! 国民集会



「営業と暮らしを壊す消費税増税は絶対中止!」をスローガンに、消費税大増税ストップ! 国民集会実行委員会が主催して開催されます。

全国から5000人規模の参加で「消費税増税中止の大きなうねり」を広げようと民商や消費税廃止各界連が中心になって取り組んでいます。

中部民商から 代表2人が参加

中部民商からは、棟方直仁常任理事(第2支部)と安保弘子理事(第1支部)が代表して集会に参加します。

支部では、国民集会に向けてそれぞれが立てた目標に向かって「消費税増税中止署名を全会員から集めて代表に託そう」と取り組んでいます。

「消費税は絶対にイヤ」「これ以上の増税は反対」のあなたの声を署名に託しましょう。すべての会員の皆様のご協力を心から訴えます。

実は
中止できるんです
日本を壊す消費税増税、
ストップを!

ホームページリニューアル 中部民商活動ブログも開設

HPをリニューアルし、ブログも開設しました。各支部・班での取り組み等、どんどん書き込んでください。

HPアドレス <http://www.tyu-min.com/>
活動ブログ <http://blog.livedoor.jp/sapporotyumin/>

民商会費の納入について

民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで運営しています。毎月15日までに納入をお願いします。合わせて会費を事務所に届けて頂くようご協力をお願いします。